La Liga Mx Femenil está preparada para salarios base

HIGINIO ROBLES LEÓN TOLUCA

Ivar Sisniega, presidente ejecutivo de la Femexfut, dijo que la Liga Mx Femenil tiene las condiciones para hacer frente a la iniciativa de tener un salario base en la categoría, esto por la iniciativa que se encuentra a la espera de aprobación en la Cámara de Diputados.

"Los equipos de la Liga Mx Femenil ya traen ese salario base que está marcando la ley, no nos afecta, puede afectar a otros deportes que están empezando, el modelo de la Liga Mx Femenil es profesional y otros deportes tienen modelos más híbridos; en términos generales no va afectar a la Liga Mx porque ya estamos por encima de esa base", dijo.

En una conferencia donde se presentaron los avances que ha tenido el futbol femenil en México, tanto en la Liga Mx Femenil como en Selección Mexicana; Sisniega dijo que uno de los

En una conferencia donde se presentaron los avances que ha tenido el futbol femenil en México, tanto en la Liga Mx Femenil como en Selección Mexicana; Sisniega di jo que uno de los objetivos de la Femexfut es buscar el desarrollo de la categoría v por ellose está llevando a cabo un estudio a detalle para ver la posibilidad de contar con futbol femenil en otras divisiones o en otras plazas. Asimismo dijo que será el 17 de mayocuando FIFA anuncie la sede para el Mundial de 2027, para el que México y Estados Unidos presentaron sucandidatura conjunta.

ASÍ LO DIJO

"El modelo de la Liga Mx Femenil es profesional; no afectará porque ya estamos por encima de esa base"

IvarSisniega Presidente de la Femexfut